

An alle Einwohnerinnen und Einwohner  
der Gemeinde Glarus

Glarus, Mitte Dezember 2020

## Gedanken zum besonderen Advent 2020

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Glarus

Verbundenheit wächst mit dem Ausmass der Herausforderungen, die gemeinsam bewältigt werden. Und die Herausforderungen waren dieses Jahr wahrlich zahlreich.

In den vergangenen Monaten haben wir uns in Ausdauer und Geduld geübt und versucht, ein gutes Mass zwischen Freiheit und Verantwortung zu finden. Wir haben wieder gelernt, uns auf das Wesentliche zu konzentrieren und dankbar anzunehmen, was nicht selbstverständlich ist.

So geht ein aussergewöhnliches Jahr zu Ende. Ein Jahr, geprägt von Unsicherheit und Einschränkung, aber auch von Solidarität, Kreativität und Wertschätzung. Wir dürfen stolz sein auf das, was wir gemeinsam in wachsender Verbundenheit geleistet haben. Der Gemeinderat dankt Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Verständnis und das grosse Engagement.

Bleiben wir einander auch während der Festtage als Gemeinschaft verbunden. Danke, dass Sie weiterhin in Glarus einkaufen, konsumieren und geniessen. Danke, dass Sie den eingeschlagenen Weg zur Bewältigung der Pandemie entschlossen weitergehen. Und danke, dass Sie gemeinsam mit uns zuversichtlich in die Zukunft blicken. Denn für- und miteinander sind wir stark.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage und alles Gute.

Herzliche Grüsse  
**Gemeinde Glarus**  
**Gemeinderat**



Christian Marti  
Gemeindepräsident



Markus Rhyner  
Gemeindeschreiber

Anbei ein kleiner Advents- und Weihnachtsgruss einer unserer lokalen Bäckereien-Konditoreien. Wir wünschen «ä Guätä».